En la ciudad de Resistencia, capital de la Provincia del Chaco, a los 01 días del mes de abril del año 2014, . se reúne el Honorable Consejo Directivo del Instituto de Educación Superior "Domingo Faustino Sarmiento" con la asistencia de los siguientes Consejeros, Profesoras: Graciela Montiel; EddaHang; Ofelia Fleytas; Profesores: Walter Marra; Jorge Alberto y Estudiantes: César Pérez; Alfredo Villalba; Benitez Guillermo y Jornet Walter.

Preside la Sesión el Señor Rector del Instituto Profesor Favio Alvarenga quien saluda a los consejeros y les da la bienvenida a la sesión del día de la fecha.

El Sr. Rector pide a la secretaria de actas que proceda a la lectura del Acta N° 3.

Se procede a la lectura.

El Consejero Prof. Marra aclara que no fue miembro de la Junta electoral sino que trabajaba con un miembro de la misma y pide que sea aclarado en el acta.

La Profesora Graciela Montiel pide que sea agregado lo leído por el Dr. Rector en la sesión anterior y que eso sea incluido en la presente acta.

Se aprueba el Acta nº 3 con las modificaciones estipuladas.

1er orden del día:

## Informe del Rector:

Dice el Sr. Rector: Como dije en la Primer reunión de Profesores lo más importante en este mes que no tuvimos reunión de Consejo fue la capacitación de nuestro Instituto a la que concurrimos con la Coordinadora Pedagógica y la Directora de estudios que se realizó en la Escuela de Policías donde nos dieron los lineamientos con los cuales se va a realizar la capacitación de nivel superior durante el año 2014 que vienen establecidos desde Nación que son 6 ejes. Hay instancias Inter Institucionales con 6 encuentros anuales donde las dos primeras instancias son institucionales, la intención es que se sumen a los alumnos sin certificación, por lo tanto sería solo una participación de los alumnos.

Daniela Mac Rae pidió que se sumen sólo los alumnos de 3er y 4to año pero nosotros pensamos que se sumen desde primer año, uno por comisión; tenemos 35 comisiones, serían 35 alumnos más los Consejeros y Miembros del Centro de Estudiantes y luego los Profesores y alumnos participantes se tomarán unos minutos para ir a sus cursos y replicarán con sus compañeros, de esa manera toda la Institución Educativa estará, de alguna manera, participando.

Continúa explicando el Sr. Rector que para Superior son 6 ejes, mientras que para secundario y

primario son tres.

Favio R. Rivarenga

Tendríamos que trabajar por lo menos tres ejes para que en las jornadas Inter Institucionales 142tengamos el mismo criterio. La primera sería en la Escuela de Policía, la segunda en el C.E.F.

Tuvimos una discusión bastante prolongada de si tenemos que habilitar la palabra de los alumnos o no. Esas discusiones son las que van a rondar las jornadas. Pensar al alumno como sujeto de derecho, a nosotros nos roza porque no somos de carácter obligatorio.

Prof. EddaHang: Cuando en realidad tendríamos que tener nivel de universidad ya que formamos profesores.

Sr. Rector: nosotros no lo trabajamos para darle la jerarquía. En el Chaco es en el único lugar donde no hay Supervisores en Nivel Superior, por eso se ve tan fuertemente el comité de Rectores, que se supone que cumplen esta función.

Esto respecto a las capacitaciones que será la primera el día 28 de mayo.

Prof. Ofelia Fleytas: Yo participé con el Rector y nos dijeron que fuimos el único en el INFOD que presentó todo en regla, en tiempo y forma.

Sr. Rector: Surgió también esta fecha porque nuestros profesores también tienen jornadas, muchos de ellos en Nivel Medio.

Prof. Graciela Montiel: Yo entendí, por lo que me dijo Norma Meza, que se consideran como jornadas Institucionales, ó sea, que se capaciten o no tienen que concurrir.

Alfredo Villalba: pregunta si hubo alguna circulas porque hay un profesor que no sabía que había reunión hoy.

Graciela Montiel: Creo que se podría ir publicando en el aula virtual a todos los colegas las fechas de las reuniones y que sepan que todos los primeros días hábiles del mes se realizaran las reuniones del Consejo.

EddaHang: yo agrego que ese día se recuerde en el Aula Virtual y además se puede poner en nuestro transparente el calendario y que los profesores vean.

## Moción:

Se hace lugar a la propuesta de: Hacer el libro de Circulares, El aula Virtual y colocar las fechas en el transparente de la Institución.

Votos a favor: 9 Votos en contra: 0 Se aprueba la moción por Unanimidad. Favio R

Sobre el Postítulo: fuimos seleccionados por la Dirección de Educación Superior para dictarlo, está destinado al Profesorado de Educación Primaria, no implica problemas administrativos porque habrá un llamado a inscripciones para Coordinador de la Carrera y auxiliares docentes, creo que nos avisaran cuándo habrá que presentar los papeles. Tuve una conversación informal con la directora de Educación Superior porque ella vino por otro motivo ( a comunicarnos que uno de los administradores dejaba de trabajar en el Programa de Conectar Igualdad) no sé si será de la misma manera que en el San Fernando Rey, pero ya tenemos el primer inconveniente que es el espacio físico, eso le decía a la Prof. EsterGauna, y ella me dijo que habían fondos para alquilar algunos lugares.

Prof. EddaHang: ¿y los encuentros serían todos los días o virtuales?

Sr. Rector: yo le planteaba si iba a haber alguna instancia para que nuestros Profesores podrán inscribirse. —Me dijo que no sabe si habrá esa posibilidad o vendrán destinados de Nación. Lo que si esto nos abre la posibilidad de abrir camino y que nos valoricen más, además que sea un antecedente para después poder dirigir o pedir para continuar con miras a los otros profesorados. Ni bien tengamos más información seguramente le informaremos primeramente a éste Consejo Directivo.

Jorge Alberto: ¿ y cómo quedaríamos con los administradores de las netbooks?

Sr. Rector: Nos queda un administrador y la Prof. Gauna nos dijo que van a afectar a uno más.

En cuanto a Makallé se solucionó el problema porque vinieron con todos los libros matrices y pudimos hacer las constancias apropiadas.

Por último para darle mayor legalidad en relación a las notas sobre las actas de promocionalidad esperamos que sean presentadas a la secretaria de la Institución para que tengan un número de entrada y por lo tanto queden registradas.

Hoy dimos inicio al ciclo lectivo en nuestro patio ya que el año pasado tuvimos inconvenientes con la obra. Vieron la cantidad de alumnos que tenemos es por eso también que colapsaron los baños, etc. Tenemos 3.000 alumnos todas las noches y 2.000 flotantes, éste año tenemos 800 ingresantes pero se hace imposible casi negar el ingreso. En Biología y Psicologia son demasiados alumnos, sólo en biología son 400.

Ofelia fleytas: No sé cómo será con las becas Progresar, si hay seguimiento o no porque todos los años hay alumnos que piden las becas pero después no siguen estudiando.

Sr. Rector: ¿Hay alguna pregunta?

EddaHang: ¿Cómo estamos con los cursos?

Rector: Hacinados

RECTOR Alvatenga

alle T

guillome Prints

Graciela Montiel: nos tenemos que reunir urgentemente la Comisión de Educación para realizar una fundamentación para presentar al Ministro en relación al desdoblamiento de los cursos.

Se da lugar a la moción de la Profesora Montiel para tratar el desdoblamiento de 3er y 4to año del profesorado de Ed. Primaria.

EddaHang: y si nos habilitan los cursos de Primaria?

Sr. Rector: eso nos acarrearía problemas con las otras instituciones.

Graciela Montiel: ¿Cuáles son los espacios nuestros? Está el CAIE y qué mas?

EddaHang: también podemos cerrar con Durlock este espacio (CAIE) y creamos dos lugares para poder dar clases.

Se pasa a Comisión de Educación.

Se fija fecha para el jueves 03 de mayoa las 20.30 horas en el CAIE

Otro tema es que estamos abocados las tres Instituciones (Primaria, Secundaria y Terciario) en la venta de un Bingo para destinar las ganancias a la compra de los aires acondicionados que colocaremos en las aulas de toda la institución.

Hemos logrado consensuar que el aula que venda la cantidad necesaria y llegue al monto del costo será quien reciba primero el aire.

EddaHang: Los aparatos son frío-calor o frío sólo?

Sr. Rector: no lo sabemos todavía.

Walter Marra: pero las instalaciones van a explotar.

Sr. Rector: eso le reclamamos a Liliana que sólo se consiguió el cableado para la planta baja.

Tenemos que vender 1.000 números o más.

EddaHang: ¿Y si no llegamos al objetivo? Que eventos podemos realizar, para recaudar mas dinero?

Alfredo Villalva: Tomo lo que dijo la Profesora Hang, el tema de los eventos es una gran idea. Yo tuve una reunión con la Vice Rectora y nos pidió que hagamos cuatro eventos, uno por cada profesorado. Se pueden hacer invitaciones y dentro de esos eventos recaudar algo de dinero.

Sr. Rector: nosotros habíamos pensado que compren entre tres alumnos, como lo hacemos en tres

cuotas, serían \$50 pesos cada uno.

Graciela Montiel: Dentro del Consejo hay una Comisión de Hacienda, que esa Comisión tome las propuestas y las ponga por escrito.

Sr. Rector: Yo le dije a Liliana que hable con Gabriel Lemos para conseguir el Club Sarmiento y tengo entendido que será allí el evento.

Jorge Alberto: Convoquemos a la Profesora Nélida Gajdosyk y que ella coordine con los demás responsables ya que ella tiene experiencia.

Ultimo tema del orden del día:

El dictamen de la comisión de Educación: con relación a los horarios de los espacios

- Que se establezca el acta entre los Profesores con los alumnos y que el docente garantice al alumno que puede seguir cursando.
- Situaciones extremas: si no se puede salvar la situación el caso será tratado en este Consejo, dentro de la razonabilidad y que el alumno no quede expuesto.

EddaHang: que el docente le garantice al alumno que puede hacer uso de otras posibilidades, además del cursado presencial, por ejemplo: el aula virtual o los grupos en las redes sociales.

Jorge Alberto: que exista un acuerdo entre el alumno y el docente y también entre docentedocente.

Walter Marra: los alumnos también pidieron que la rectoría acelere el proceso para llamar a suplentes.

Jorge Alberto: también se pidió que se respeten los horarios de la Institución y que se trate de evitar las horas sándwich.

Sr. Rector: en cuanto al tiempo que se demora en llamar a suplentes, agilizamos todos los tiempos pero tenemos 500 profesores inscriptos, cualquiera sea la condición en que se pida implica llamar a todos los profesores.

La vice rectora nos planteaba que publiquemos en un medio gráfico o que llevemos a una radio porque las llamadas nos cuestan mucho dinero, además nosotros no tenemos teléfono de línea fija, Entonces tenemos un gasto enorme en celulares.

Graciela Montiel: Se podría implementar la parte virtual para realizar los llamados.

En cuanto a las salidas de campo íbamos a pedir que se busque la reglamentación vigente para

reglar en base a eso.

W Sorenga Could South

## Para disposición:

Jorge Alberto: Se recomienda al Sr. Rector que ningún docente pueda citar a los alumnos en horario y lugar ajeno a la Institución.

Solicitar el marco legal que avala la salida.

EddaHang: podríamos consultar con la Prof. Sonia Martin con respecto a esto.

Votos a Favor: 9

Votos en contra: 0

Se aprueba por unanimidad.

En cuanto a la comisión de Reglamento:

Ofelia Fleytas: pide que se trate el tema de las equivalencias, ella cree que no es posible hacer de 1er a 4to año. Lo consultó con la prof. Mariela Medina que es quien la ayuda y tampoco le parece posible.

Se fija fecha para próxima reunión de Reglamento: 05 de mayo a las 18.30 horas.

Se fija fecha para próxima reunión de Consejo: 05 de mayo a las 20.00 horas.

TO Whole del Character

Favio R Alva enga

dolles